

# 「校長室」通信

第11号

三股町立三股中学校だより

平成30年9月21日（金） 文責：校長 永山博一

## 素晴らしい、感動の体育大会でした

### 「飛躍～感じたことのない起極の瞬間へ」



大会スローガン：入場門

平成時代最後の第72回三股中体育大会を9月10日（月）に開催しました。大会前は、雨続きで、練習や準備が十分ではありませんでしたが、当日は、応援、競技、集団行動、演技等で3年生を中心に声を出し、

精一杯取り組む姿があり、素晴らしい体育大会が開催されました。平日開催の中、保護者や地域の皆様の温かい応援に心から感謝申し上げます。

また本年度、個人テント搬入を当日6：00解禁でご案内しましたが、保護者の方々がルールを守り、スムーズに設置ができたことに重ねてお礼申し上げます。



3年棒踊り・白団看板



3年綱引き・赤団看板

- 総合優勝 赤団
- 応援優勝 赤団
- 装飾優勝 白団

### おめでとう

※（大会タイ記録）

男子100M走

3年 藤野陽大くん

記録 12秒3



3年綱引き・青団看板

## 吹奏楽部：マーチング金賞 九州大会へ

9月17日（月）日南市で開催された、マーチング大会で7年連続金賞受賞。さらに、九州大会出場を果たすことができました。おめでとうございます。九州大会は、10月13日（土）鹿児島市で開催予定です。

## 都城地区秋季体育大会壮行会

1、2年生新チームによる都城地区秋季体育大会が開催されます。今年は、例年になく暑い夏でしたが、生徒は一生懸命練習し、今大会に臨みます。保護者、地域の皆様の物心両面にわたるご支援、応援をお願いいたします。

※裏面に、日程・会場を掲載していますのでご覧ください。

## 秋の交通安全運動：登下校時の安全について



通学路には、安全面で危険な箇所や人通りの少ない場所など用心しなければならない所があります。

全生徒、交差点での一旦停止。自転車の無灯火、並進等学校でも、学級や部活動で指導をして

いますが、是非ご家庭でも危機意識をもって行動するように、お話をいただければと考えております。

盗難防止のため、二重ロックの徹底！！

## 夏休み小中学校科学展入賞おめでとう

夏休みの自由課題として取り組んだ作品を出展したところ4名の生徒が入選しましたのお知らせです。夏休みの期間中時間をかけ、取り組んだ成果があらわれて見事な作品でした。おめでとうございます

### ●自由研究の部

銀賞 1年 三城愛梨さん

『身近な物を使って結晶をつくる』

銅賞 1年 戸田涼未さん

『イカの解剖から学んだヒトとイカのからだの共通点』

### ●植物標本の部

銀賞 1年 千田紗愛さん

銅賞 1年 榎田望愛さん

### ※校長の独り言コーナー

最近、道端で彼岸花をよく見かけます。今週末は、秋分の日をはさんで、『お彼岸です。』お墓が近くにある方は、墓参りに行って下さいね。遠い方もお墓のある方向に手を合わせて、「一生懸命生きてますよ」と報告できるといいですね。電話一本、最近ではスマホ等で写真も送ることができるので、保護者生徒の皆さん、ご両親・祖父母・兄弟姉妹など遠くにいる方に温かい言葉を伝えられる機会をつくってみてはいかがでしょうか。時々には祝日の意味を考えてみましょう。食欲の秋です。おいしい『おはぎ』も食べたいなあ。